Musik Bremgarten-Kirchlindach – Endlich wieder ein Konzert



Lange mussten wir warten, dann war es endlich soweit: Die Musik Bremgarten-Kirchlindach durfte wieder vor Publikum musizieren! Am 28. November 2021 und am 5. Dezember 2021 fanden im Gemeindezentrum Bremgarten bzw. in der Kirche Kirchlindach die traditionellen Winterkonzerte statt.

Dem Publikum wurde einmal mehr ein abwechslungsreiches Programm geboten: Es gab traditionelle Klänge wie der «Graf Zeppelin Marsch» und die Polka «Ein Herz für Blasmusik», daneben aber auch Einheimisches wie Polo Hofers «Blueme» und Filmmusik aus The Rock, Game of Thrones und Disney Filmen. Auch das Rätsel um die versunkene Insel Atlantis wurde musikalisch ergründet. Winterliche Gefühle kamen bei der «Petersburger Schlittenfahrt» auf. Gemäss unserem Dirigenten war es eines der abwechslungsreichsten und schönsten Konzerte, die er je dirigieren durfte. Dem Publikum ging es wohl ähnlich, es dankte jedenfalls mit grossem Applaus ©.

Auch die jungen Musikantinnen und Musikanten waren wieder vertreten. Das Konzert in Bremgarten wurde durch die Starterband der Musikschule Region Wohlen eröffnet. Ihnen vielen Dank für die Unterstützung!

Zum Glück mussten wir auch auf den nachkonzertlichen Höhepunkt, Glühwein und Guetzli, nicht verzichten. Die Musikantinnen und Musikanten nutzten die Gelegenheit, mit ihren Gästen zu plaudern und sich für den Besuch und den warmen Applaus zu bedanken.



Auch im neuen Jahr sollen Musik und Geselligkeit nicht zu kurz kommen. Wir planen für 2022 die folgenden Anlässe:

Osterständli 17.04.2022 Altersheim Bremgarten

Frühjahreskonzert 29. / 30.04.2022 Gemeindezentrum Bremgarten

Auffahrtsgottesdienst 26.05.2022 Herrenschwandenhöhe

Mittelländischer Musiktag 11.06.2022 Neuenegg Aufgrund der Coronasituation ist eine konkrete Planung schwierig. Über allfällige Änderungen halten wir Sie auf dem Laufenden.

Die Musik Bremgarten-Kirchlindach dankt dem Publikum für die Unterstützung im ausklingenden Jahr und freut sich auf ein Wiedersehen im 2022! Bis dahin: Bleiben Sie gesund!

Aktuelles von der Musik Bremgarten-Kirchlindach und mehr Fotos gibt's unter: musik-bremgarten-kirchlindach.ch



Text: Andrea Wullschleger-Schneider Fotos: Christine Schär



